

SE COMENTA

Que en medio de las quinielas producto de la efervescencia futurista que se vive entre la clase política de la entidad para “calcular” quiénes integrarán el nuevo gabinete que encabezará como gobernadora la maestra **Delfina Gómez**, ayer el **Partido Morena** solicitó al **Instituto Electoral del Estado de México (IEEM)** entregar lo antes posible la constancia de mayoría que la acredita a como electa, petición hecha a través de su representante **Francisco Vázquez**.

Y es que al equipo morenista plantea ya la necesidad de presentar formalmente a su equipo de transición e iniciar la entrega-recepción, pues no quieren llegar a encontrarse con temas a resolver “de hoy para mañana”. No hay razón para llegar al límite que marca la ley el **16 de agosto**, señala el representante.

Que sin embargo la presidenta del **IEEM**, **Amalia Pulido Gómez**, aclaró que el **Instituto** “no está en falta y es respetuoso de los tiempos que marca el **Código Electoral**”. Así que por las tres impugnaciones existentes – que, hay que recordar, fueron capricho del tristemente célebre “**Alito**”- se alargará el reloj. No obstante, dijo la consejera titular del instituto, tendrán una reunión para analizar un tema “que es bastante claro”.

Que una vez que pasó la tormenta del **4 de junio**, y que los tiempos de corcholatas y sus potenciales competidores están más que adelantados en la cancha federal, en otros niveles de gobierno ya comienzan a tomar previsiones al 2024. Por lo pronto **Raymundo Martínez Carbajal**, el alcalde de Toluca (que llegó al cargo mediante alianza) ya de plano se destapó para la reelección. “Toluca necesita continuidad en sus proyectos y yo levanto la mano alto y firme”, aseguró, confiando en el trabajo que ha llevado a cabo.

Que para la colección de más de 500 temas pendientes por analizar en la **Cámara de Diputados** en la entidad, estudian la iniciativa del diputado **Max Correa** de cambiar la denominación de **Legislaturaprop Congreso**. No se explicó mucho el beneficio para la población, pero lo importante sin duda es estar a la moda: señalan que en 28 de las 32 entidades y lo especifican así. Sin duda entre los temas en la máxima tribuna del estado hay cosas que pueden esperar, pero poner la leyenda “Honorable Congreso” en el salón de sesiones no es una de ellas. —